

GEMMA LÁZARO DIRECTORA DE SABIA NOVA

“Queremos un mundo donde la enseñanza eficaz sea la norma”

Sabia Nova es el primer y único Centro Educativo Panameño fuera de su país. Para conocerlo con detalle, hablamos con su directora, Gemma Lázaro.

¿Cuáles fueron los orígenes de Sabia Nova?

Somos orgullosamente panameños. Nuestro colegio matriz, el Antón International Academy (AIA) se encuentra en Panamá, que es un país próspero, lleno de cultura y tradición. Desde el inicio, abrazaron como propio el proyecto de abrir el primer Centro Educativo Panameño en España cuyo propósito es dar solución a graves problemas como el fracaso y abandono escolar y el bullying. La clave es la implementación de un avance educativo sin precedentes: la Tecnología de Estudio de Applied Scholastics (APS), que consiste en enseñar a los estudiantes a comprender lo que estudian y a solucionar las 3 barreras al estudio. La visión de Sabia Nova coincide con la de APS: “Crear un mundo libre de

analfabetismo, en el que se eleven los estándares educativos y la enseñanza eficaz sea la norma”.

¿Qué cursos se imparten actualmente en el centro?

Siguiendo el currículum panameño impartimos primaria y tres cursos de premedia, (equivalentes a 3º de la ESO). Además de las asignaturas habituales, nuestros estudiantes adquieren dos herramientas vitales: el curso de “Comunicación” y el curso “Aprendiendo como Aprender”. El primero, consigue que el estudiante mejore su comunicación y su relación con otros y con el entorno, haciendo que se sienta más cómodo en el colegio y en casa. El segundo curso enseña cómo estudiar y aprender, adquiriendo comprensión real y que no sólo memorice datos para aprobar un examen.

El resultado de estos cursos es un estudiante que puede estudiar de forma autónoma y que recibe una educación totalmente personalizada y hecha a medida de sus necesidades.

¿Cuál es la estructura del colegio?

Nuestras instalaciones se encuentran en Rivas Vaciamadrid, una zona tranquila y residencial, al lado del Parque Regional del Sureste, zona protegida y de especial importancia ecológica. El centro cuenta con espacios luminosos y acogedores donde los estudiantes se sienten como en casa rodeados de profesionales comprometidos con su educación y bienestar, que aplican la Tecnología de Estudio y están entrenados en el curso de Comunicación.

¿Cómo definirían su modelo educativo?

Nuestro pilar fundamental es ofrecer una educación única, personalizada, con sentido común y orientada a lograr una verdadera



comprensión de lo que se está estudiando. Otro de nuestros pilares es la educación en valores como el respeto, la honestidad, la amabilidad y la integridad. Nos enorgullecemos de ofrecer un programa que promueve en los estudiantes una guía de sentido común para vivir una vida productiva y feliz.

¿Qué papel juega la formación de la persona en el día a día del centro?

Para nosotros como centro laico y abierto a todas las ideologías y pensamientos, es fundamental

el respeto y la tolerancia hacia los demás. Todos los días al iniciar las clases enseñamos principios éticos dirigidos a ayudar al prójimo y se aportan soluciones sobre los grandes males que aquejan a nuestra sociedad, como la drogadicción, el crimen, el bullying, las amenazas al núcleo familiar, y por supuesto cómo tener mayor autocontrol y ser exitosos y valiosos para sí mismos y para la sociedad.